
会 議 録 

会 議 の 

名 称  
上尾市立南中学校 第２回学校運営協議会 

 開 催 日 時  令和７年７月９日（火）   午後２時００分 ～ 午後４時００分 

 開 催 場 所  上尾市立南中学校 応接室 

議長(会長) 

氏名  
会 長   加藤 義隆 

 出席者 

(委員) 

氏 名 

副会長  松本 武   

委 員  若原 幸範 吉澤 章子 杉田 和博 安藤 由美 田中 幸江 山口 敦子 

     須田 誠  永木 脩人  

校 長  廣 美穂 

傍聴者  １名 

議 題 （１）１学期の様子について（校長より） 

 （２）部活動の地域移動について 

 （３）夏季休業中のみ自転車通学検討 

 （４）教職員の SNS等の扱い方 

 （５）１学期の授業時数について 

 （６）小中一貫教育進捗状況と研修 

 （７）通知表について 

 （８）３学年第一回南部校長会テストについて 

 （９）チャレンジスクールについて 

（１０）２学期の学校運営について 

協  

議  

要  

旨 

協議の結果  意見の概要 

（１）承認  

・共通理解が図れた。 

・学校の様子がよくわかった。 

（２）承認  

 ・共通理解が図れた。 

・地域クラブに教員を絡ませる必要はないのではないか。 

（３）承認  

 ・共通理解が図れた。 

・自転車の許可はぜひやってほしい。 

・自転車の通学路の指導をしてほしい。 



・他の学校では夏休みではなく、夏季期間で考えたところ

もあると伺った。南中も今後考えてみてもよいのではない

か。 

・来年から自転車の規制が厳しくなる。（保護者の自転車

点検は必要になってくるのでは） 

・許可書はなくてもよいのではないか。 

（４）承認  

 ・共通理解が図れた。 

・保護者の方々を安心させるために南中学校としてどのよ

うなことをしているか周知することが大切だと考えてい

る。 

（５）承認  

 ・共通理解が図れた。 

・承認する 

 

（６）承認  

 ・共通理解が図れた。 

・小中一貫教育は地域として児童生徒を育てていく視点が

大切なのでないか。 

・あまり難しいことをすべきではないのでは？うまく子ど

もたちが９年間で育っていく環境を作っていってほしい。 

・お互いの情報交換を密に取ってほしい。 

・安易に共通にするのではなく、小学校と中学校は違うも

のなのだという考えも大切ではないか。 

・個性（自由）と協調性の区別をつけられると良い。 

・地域性をもっと生かした小中一貫教育の目標等を考える

べきではないか。 

・地域的な財産を作っていく活動をしていく必要があるの

では。強みを生かした教育につなげていってほしい。 

（７）承認  

 ・共通理解が図れた。 

・承認する 

（８）承認 

・共通理解が図れた。 

・承認する 

（９）熟議 

・日程や役割分担の確認 

・第一回 ７/２２ １０：３０～１２：００ 

 第二回 ８/２２ １０：３０～１２：００  決定 

（１０）熟議 ・承認する 

 


